



9 Pièces

300 m²

Réf. 032024-023

1 190 000 €

Callian

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

REF: 032024 023 - Grande maison familiale divisée en deux ailes pour un total de 8 chambres (dont une indépendante) sur 300m² habitables. Le tout dans un cadre bucolique au calme, sur un terrain plat de 3,840m², proche de tous les commerces. Actuellement composée de deux maisons mitoyennes pouvant facilement être réunies. L'aile Ouest se compose d'une entrée avec placards et rangements, une salle d'eau, la suite parentale avec sa salle d'eau attenante et un bureau (avec lit double en mezzanine). Vous serez ensuite séduit par une spacieuse cuisine moderne, ouvrant sur une grande espace séjour et ...

REF: 032024 023 Large family house divided into two wings for a total of 8 bedrooms on 300 m² of living space. Set in a quiet, countryside setting, on a flat plot of 3,840m², close to all amenities. Currently composed of two semi-detached houses that can easily be connected. Ideal property for seasonal rentals. The west wing consists of an entrance hall with cupboards and storage space, a toilet and a master suite with en suite shower room and a garage converted into an office. You will then be seduced by a spacious modern kitchen, opening onto a large living and dining area with a rustic stone ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

